

Bärenstarke Maultaschenburger der Volleyballer beim Ehninger Weihnachtsmarkt

Beim diesjährigen Weihnachtsmarkt am Samstag, den 2. Dezember waren auch wir Volleyballer zum ersten Mal mit unserer Eigenkreation des „**Maultaschenburgers**“ vertreten! Dabei werkten Teile des Teams schon Wochen davor bei Testessen an der perfekten Kreation, wurden im Akkord Zwiebeln, Rotkraut und Salat geschnitten sowie die leckere Honig-Senf-Soße zubereitet und sogar der Stand in handwerklicher Meisterleistung selbst entwickelt und zusammengebaut!

Die positiven Rückmeldungen der Kunden – unter denen nicht wenige „Wiederholungstäter“ waren – der erfolgreiche Verkauf sowie die BÄRENSTARKE gute Laune den ganzen Tag über sprechen schon jetzt ganz klar dafür, dass wir auch nächstes Jahr wieder dabei sind!



DANKE an alle, die uns besucht und unterstützt haben: Ihr seid damit natürlich ebenfalls BÄRENSTARK! 😊